

Chères familles,

Bienvenue chez Nous, les penseurs ! Volume 1 Explorateurs sociaux, un programme de pensée sociale pour les années préscolaires et les premières années de l'école élémentaire ! Votre enfant commence une aventure passionnante pour en apprendre davantage sur le monde social. Cette lettre est conçue pour vous présenter le programme et fournir des informations sur la manière de soutenir l'apprentissage de votre enfant à la maison.

Le but de la série Nous, les penseurs ! est d'aider les jeunes apprenants à développer la réflexion et les compétences dont ils ont besoin pour être des observateurs sociaux, des penseurs sociaux flexibles et des résolveurs de problèmes sociaux. Grâce aux expériences de quatre personnages dans les livres d'histoires et les unités de programme correspondantes, les enfants apprendront à connaître l'esprit social et le monde social qui les entoure. Ils apprendront également à connaître leur propre pensée (et celle des autres) pour les aider à prendre des décisions lorsqu'ils sont au milieu du jeu social et de l'interaction pour les aider à atteindre leurs propres objectifs sociaux.

Le programme est basé sur la Pensée sociale, une méthodologie de traitement développée par Michelle Garcia Winner qui enseigne le "pourquoi" derrière notre comportement social. Winner a créé le vocabulaire de la pensée sociale et les concepts comme une manière de décomposer, d'expliquer et de mettre en termes concrets les concepts abstraits qui composent notre monde social.

Le programme Nous, les penseurs ! est divisé en dix unités qui correspondent aux dix livres d'histoires de cette série d'enseignement. Chaque unité est conçue pour enseigner un concept spécifique de pensée sociale via l'un des termes de vocabulaire. Vous recevrez des lettres familiales qui expliquent le concept tel qu'il est introduit dans le programme et comment soutenir l'apprentissage de votre enfant à la maison.

En embarquant ensemble dans cette aventure d'apprentissage social, veuillez garder à l'esprit les points suivants :

- L'apprentissage social est lent et profond ! Nous n'attendons pas des enfants qu'ils maîtrisent rapidement les concepts.
- Apprenez les concepts auxquels votre enfant est exposé et commencez à utiliser le même vocabulaire à la maison. Parlez des concepts lorsque vous êtes à la maison, au magasin, en voiture, partout ! Plus vous pouvez intégrer le vocabulaire dans votre langage quotidien, mieux c'est.

- Complétez les "Activités à la maison" incluses dans chaque lettre familiale.
- Assurez-vous de profiter des histoires et des chansons qui accompagnent les unités. Elles sont conçues pour toute la famille.
- Aidez votre enfant à remarquer les informations dans le monde social qui l'entoure. Cela peut être dans les livres que vous lisez, lorsque vous êtes dans la communauté, etc.

Nous espérons que vous et votre famille vous amuserez tout en apprenant et en pratiquant ces concepts très importants